
Angesichts der Berichterstattung in der Presse fragt Ratsherr Griese nach, inwieweit die 

Vorwürfe, es habe im Vorfeld der Ausschreibung Kontakt zu der Firma gegeben, zutreffend 

seien. Herr Stadtbaurat Kubiak erklärt, derlei Kontakte habe es nicht gegeben. 

 

Es erfolgt Kenntnisnahme. 

 


